
Respostes a la ciutadania del PP al Ple de 21/06/2017 

El senyor Fernández: 

“Hola, buenas noches. Yo he escuchado aquí, en los plenos, hace tres plenos, me 
parece, que se iban a quitar seis u ocho calles franquistas. Entonces, yo adelanto la 
piedra. ME parece muy bien que Antonio Salazar, de Can Clota, que ha estado de 
regidor muchos años aquí y es una persona admirable, que tenga también una calle, 
como Carmen Chacón, que también la puede tener, pero no nos olvidemos de 
Domingo Rubio, que ha estado 26 años en una asociación de vecinos gratuitamente, 
poniendo dinero de su bolsillo. Por lo tanto, sí que les pediría a todos los portavoces 
aquí presentes que me den la respuesta de si están a favor de Domingo Rubio o no.” 

El senyor Sánchez: 

“Señor Fernández, no me voy a reiterar, y más allá de la posición individual que 
podamos tener la concejala Haro y yo sobre el tema, yo creo que es importante que 
las propuestas se hagan tal y como la comisión estableció que se debían de hacer, 
con los requisitos que se debían de hacer, y en cualquier caso después, cuando 
acabe el pleno, le doy mi opinión.” 

 


